

**(EU) UE/MAROC: l'UE salue l'initiative marocaine sur le Sahara occidental**

Bruxelles, 01/03/2007 (Agence Europe) - Une délégation marocaine, dirigée par le ministre de l'Intérieur Chakib Benmoussa, a été reçue le 26 février à Berlin par le président du Conseil de l'UE, Frank-Walter Steinmeier, et lui a exposé les initiatives prises par le Royaume pour un règlement du conflit du Sahara occidental sous forme d'un « plan d'autonomie ». La délégation effectue une tournée dans diverses capitales pour des consultations préalables à la soumission de ce plan au Conseil de sécurité des Nations Unies. Dans une déclaration publiée par la Présidence allemande de l'UE, M. Steinmeier « a salué cette initiative destinée à faire avancer un conflit qui se trouve dans l'impasse depuis des années et à informer l'UE des réflexions marocaines à ce sujet ». L'Union européenne, a poursuivi M. Steinmeier, « étudiera ce plan avec beaucoup d'intérêt et en discutera ». Il a souligné par ailleurs que « l'Europe soutient la voie des réformes politiques, économiques et sociales dans laquelle le Maroc s'est engagé ». (fb)